

## Jelang Lebaran 2026, 395 Pemudik Berangkat Gratis ke Jatim

Updates. - [TELISIKFAKTA.COM](https://www.telisikfakta.com)

Mar 17, 2026 - 01:10



*Anggota DPR RI, Kawendra Lukistian*

JAKARTA – Suasana haru dan penuh kehangatan menyelimuti Stasiun Pasar Senen, Jakarta, pada Senin pagi. Sebanyak 395 pemudik, mayoritas perantau, diberangkatkan secara gratis menuju Jember dan Lumajang, Jawa Timur, menggunakan Kereta Api (KA) Blambangan Express. Momen ini menjadi bukti nyata kepedulian dan semangat gotong royong untuk memastikan mereka dapat merayakan Hari Raya Idul Fitri 2026 bersama keluarga tercinta di kampung

halaman.

Anggota DPR RI, Kawendra Lukistian, yang turut hadir melepas keberangkatan, menegaskan bahwa program mudik gratis ini hadir untuk meringankan beban para perantau. Ia berharap perjalanan mereka dipenuhi rasa aman, nyaman, dan selamat hingga tiba di tujuan.

“Kami ingin memastikan masyarakat bisa pulang kampung dengan aman, nyaman, dan selamat sampai tujuan, sekaligus mempererat silaturahmi dengan keluarga,” kata Kawendra.

Lebih lanjut, Kawendra menjelaskan bahwa inisiatif ini sejalan dengan visi kepemimpinan nasional yang menempatkan kesejahteraan rakyat sebagai prioritas utama. Semangat kebersamaan dan kepedulian yang ditunjukkan dalam program ini selaras dengan arahan Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, yang senantiasa menekankan keberpihakan pada rakyat.

“Kita ingin masyarakat merasakan kemudahan, kebersamaan, dan kepedulian, sejalan dengan arahan Presiden Prabowo Subianto yang selalu menekankan keberpihakan pada rakyat,” ujarnya.

KA Blambangan Express yang membawa rombongan pemudik ini dijadwalkan berangkat dari Stasiun Pasar Senen (16/03/2026) sekitar pukul 12.10 WIB. Para peserta tidak hanya mendapatkan tiket perjalanan secara cuma-cuma, tetapi juga disambut dengan bingkisan menarik dan voucher sebelum menaiki kereta. Sebagai penutup kebaikan, setibanya di kampung halaman, mereka juga akan menerima paket oleh-oleh untuk dibagikan kepada keluarga. (PERS)